
令和４年度 10月定例教育委員会議事録 

 

【日時】 

 令和４年 10月 20日（木） 

 開会 午後 1時 25分 

 閉会 午後 4時 05分 

 

【会場】 

 辰野町民会館 104学習室 

 

【出席者】 

 10名 

（辰野町教育委員会） 

 教育長       宮澤 和德 

 教育長職務代理   飯澤 隆 

 教育委員      垣内 由佳 

 教育委員      関  政彦 

 教育委員      萩原 多恵子 

 

 

（事務局関係） 

 生涯学習課長    福島 永 

こども課長     小澤 靖一 

 こども課長補佐   田中 香織 

学校教育係長    翠川 俊一 

こども支援係長   井出 加代 

  

  

 

【傍聴者】 

 0名 

 

 

 

 

 



 

【次第】 

１ 議事      

 (1) 【非公開】就学の判断 

 (2) 【非公開】準要保護の認定 

 (3) 【非公開】指定校変更の承認 

 

２ 協議 

(1) 【非公開】学校・保育園の様子及び運営上の諸課題 

(2) 【非公開】川島小学校統合実施方針(案)について 

(3) 【非公開】辰野町の教育ビジョンについて 

(4) 【非公開】総合教育会議について 

(5) 【非公開】全国学力学習状況調査の結果から 

(6) 【非公開】全国学力学習状況調査児童生徒質問紙・学校質問紙から 

 

 

 

３ 報告事項 

(1) 市町村教育委員会連絡協議会報告 

(2) その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



○開会 

１ 開会の言葉 

＜宮澤教育長＞ 

ただいまから 10月の定例教育委員会を始めさせていただきます。 

 

２ 会期の決定 

＜宮澤教育長＞ 

  本日 1日限りとしたいがよろしいでしょうか。 

・異議なし 

 

３ 議事録の承認 

＜宮澤教育長＞ 

  議事録についてご異議はありませんか。異議なしと認め、後ほど署名をお

願いします。 

  →10月臨時の教育委員会の議事録について承認。 

 

４ 宮澤教育長挨拶 

  10月も半ばを過ぎ、一気に秋が深まってきました。文化の秋、または芸術

の秋と呼ばれています。町民会館でも芸術文化祭の展示部門が開催され町民

の様々な芸術作品を披露することができました。また、町内小学校の音楽会

も川島小学校以外は今週ありまして、昨日は東小学校、明日は残り３校とい

うことになります。一方、スポーツの秋ということで町内一周駅伝が新たな

形で開催されました。１週間ほど前に開催され、名前も町内一周駅伝から辰

野町駅伝大会という形で、荒神山の周回コースで開催されました。参加チー

ムは初めてということで１２組と少ない印象でしたが、選手そして選手関係

者の応援で実に多くの町民がお集まりいただきました。その多くの町民の姿

を見て、コロナ禍が続いているわけですけど、このようなイベントを町民が

待っていたんだなと、実感をしました。萩原委員もこの駅伝大会にお子さん

が出場したので応援を兼ねて来ていただきましたが、初めての形での駅伝大

会でした。また感想等聞かせていただければと思います。今回コロナの感染

対策の関係で教育委員の皆さまには来賓として招待状を出しませんでしたが、

できれば来年度以降は通常に戻して教育委員の皆さんにも来賓としての案内

を出していこうと思っております。これから町民会館では音楽祭、芸能祭が

行われることになっておりますし、スポーツの関係では台風の関係で中止に

なった小学生駅伝に代わるものを年内に行う準備をしていると聞いています。 

  さて、今日の定例の教育委員会ですが開催通知にはいつも以上に多くの資



料を同封させていただきました。川島小学校の統合の協議のこと、今後の町

の教育行政関係についても資料を基に協議していただきたいと思います。そ

れではよろしくお願いいたします。 

 

 ＜萩原委員＞ 

  （辰野町駅伝大会について）とてもいい天気だったので、娘が中学校の陸

上部ということで参加をさせていただいて、結果はあまり振るわなかったの

ですが、町内一周駅伝のころから毎年参加されていた宮木のチームの方など

が最後に感想で、順位も良かったがみんなで襷をつないで久しぶりに走れて

とても楽しかった。とおっしゃっていて、待ってらっしゃったんだと思って、

こういった形でみなさんの沿道の応援を受けながら走っている姿を見てとて

も感動しました。 

 

 ＜宮澤教育長＞ 

  参加されたみなさんからよかったという感想をいただいています。私も３

年ぶりということでとてもよかったと思います。これが来年以降も続いてい

ければと思っています。 

 

５ 議事 

(1) 【非公開】就学の判断 

  ・井出こども支援係長より説明。 

 

 (2) 【非公開】準要保護の認定 

   ・翠川学校教育係長より説明。認定。 

 

 (3) 【非公開】指定校変更の承認 

   ・宮澤教育長、小澤こども課長より説明。承認。 

 

６ 協議 

(1) 【非公開】学校・保育園の様子及び運営上の諸課題 

・宮澤教育長より説明。 

 

(2) 【非公開】川島小学校統合実施方針(案)について 

・小澤こども課長より説明。 

 

(3) 【非公開】辰野町の教育ビジョンについて 



・宮澤教育長、小澤こども課長より説明。 

 

(4) 【非公開】総合教育会議について 

・宮澤教育長、小澤こども課長より説明。 

 

(5) 【非公開】全国学力学習状況調査の結果から 

・宮澤教育長より説明。 

 

(6) 【非公開】全国学力学習状況調査児童生徒質問紙・学校質問紙から 

・宮澤教育長より説明。 

 

７ 報告事項 

(1) 市町村教育委員会連絡協議会報告 

・宮澤教育長より別紙について説明。 

 

(2) その他 

・福島生涯学習課長より生涯学習課関係のイベントについて案内。 

・小澤こども課長より１０月２１日の市町村教育委員会研修総会につい

て日程、内容等について確認。 

 

 ＜飯澤教育長職務代理＞ 

  今後の日程について、出席すべきものはありますか。 

 

 ＜宮澤教育長＞ 

  10月 23日辰野図書館創立 100周年の講演会、10月 30日芸術文化祭芸能ス

テージ、11月１日中学生議会は時間があればお越しください。11月８日市町

村教育委員会連絡協議会は飯澤教育長職務代理と出席します。また、11月９

日子どもが育つネットワーク委員会に飯澤教育長職務代理にはご参加いただ

きます。11月 15日の学校支援ボランティアの会議、11月 14日総合教育会議

については教育委員のみなさんにはご参加いただきます。案内については後

日致します。また総合教育会議当日、午前 10時から臨時の教育委員会も開催

する予定ですのでお願いいたします。 

 

8 閉会 

 

 



上記は、令和 4年 10月 20日開会の辰野町教育委員会の会議録であり、正確と

認め署名する。 

 

 令和 4年 10月 20日 

 

 

  教育長 

  

 

  教育長職務代理 

 

 

  教育委員 

 

 

教育委員 

 

 

 教育委員 


